

FREIE WÄHLER / ÖDP - Fraktion des Bezirksausschusses 22 Aubing – Lochhausen - Langwied

An den Bezirksausschuss 22 der Landeshauptstadt München z.Hd. des Vorsitzenden Sebastian Kriesel

München, 19.06.2024

Antrag zur Sitzung des BA 22 am 19.06.2024

Sanierung der Sulzemooser Straße zwischen Schwemmstraße und der Kreuzung Industriestraße / Krautgartenweg

Das Baureferat Unterhalt wird aufgefordert, die Sulzemooser Straße auf Ihrer Länge zwischen Schwemmstraße und der Kreuzung Industriestraße/Krautgartenweg zu sanieren und verkehrssicher herzustellen (s. Bilder).

Begründung

In den vergangenen Jahren hat sich der bauliche Zustand der Sulzemooser Straße im genannten Bereich merklich verschlechtert. Das provisorische Ausbessern von Fahrbahnschäden bzw. das Verschließen von Schlaglöchern ist meistens nur von kurzer Dauer und beeinträchtigt die Verkehrssicherheit zunehmend. Insbesondere für den Radverkehr ist der Zustand inzwischen unzumutbar. Daher sollte der betreffende Straßenabschnitt der Sulzemooser Straße schnellstmöglich verkehrssicher hergestellt werden.

Vor dem Hintergrund des Klimawandels ist zu erwarten, dass die extremen Niederschläge in Zukunft an Häufigkeit und Intensität zunehmen werden. Der genannte Streckenabschnitt wurde bereits mehrmals durch die starken Regenfälle geflutet und sollte angesichts der jüngsten Ereignisse auf seine Leistungsfähigkeit überprüft und wo nötig Maßnahmen zu dessen Stärkung ergriffen werden.

Initiative:

weitere Fraktionsmitglieder:

Klaus Ziegler (ÖDP) *Fraktionssprecher*

2. Stellv. BA-Vorsitzender

Anke Roth (ÖDP)

Roland Jung (FW)

Mitglied im BA-Vorstand







